

# EIN MERKWÜRDIGES JAHR

Jahresbericht des Spielleiters TC Bütschwil Saison 2020

Hauptversammlung → verschoben, «Hüsliputzetä» und Saisonöffnung → abgesagt, Interclub im Frühling → findet nicht statt, Clubturnier im Mai und Finalwochenende von Freitag – Sonntag vom 19. – 21. Juni → vorgezogen, HV am Donnerstag 25. Juni → speziell, 3. TC Bütschwil Open → wenigstens etwas wie geplant, Interclub im Herbst → ohne Mannschaftssportliche Relevanz, Saisonabschluss in Unterwasser → kurz vor erneutem Lockdown der Tennisanlagen! Ein sehr MERKWÜRDIGES Jahr im Tennisclub und trotzdem für viele von uns eine willkommene Abwechslung, eine Möglichkeit der sportlichen Betätigung und des gesellschaftlichen Austauschs, ein Ventil für angestauten Frust und übermässige Energie! Die Hoffnung stirbt ja angeblich zuletzt und so bin ich guten Mutes, dass wir trotz virtueller Mitgliederversammlung eine saubere «Hüsliputzetä 2021» und eine tolle Saisonöffnung hinlegen werden und sich das Leben, wenigstens über die Sommermonate, tennistechnisch wieder einigermaßen normalisieren wird – doch was heisst schon **normal**?!

Normalität ist ja kein fix definierter Zustand oder ein Ergebnis, sondern nur ein Mass an Abweichung zu unserer, subjektiven Einschätzung einer Situation aufgrund unserer gemachten Erfahrungen. So wie es vor einem Jahr völlig undenkbar war, mit Maske einkaufen zu gehen – ist es bereits ein Jahr später völlig «normal». Wir merken also, es ist alles relativ, das hat aber Albert Einstein vor gut 100 Jahren schon gewusst!

Ganz dem Jahresmotto «merkwürdig» möchte ich nur auf bemerkenswerte Ereignisse detailliert eingehen und die anderen Geschehnisse kommentarlos protokollieren.

## Meisterschaftsvorbereitung



Plätze gesperrt, das Wetter jedoch ideal!  
Privates Höhenttraining in Mosnang erlaubt doch noch eine gute Saisonvorbereitung – mindestens für André und Theo!

## Clubmeisterschaft



### Aktive:

Aussergewöhnlich hohes Niveau bei den Aktiven → hochstehendes und interessantes Final zwischen Thomas Konieczny und Philipp Widmer.

Jahrgang 1974 gegen 2005.

Jugend schlägt Erfahrung: **Philipp** – Thomas 6:2 6:4

### Allgemein:

Weiter aufgefallen → durch dichtes Programm mit Spielen am Freitag, Samstag und Sonntag → viele Forfait, Aufgaben und Verletzungen.

## Damen



**Brigitte** – Annemarie, 6:3 3:6 6:3

## Herren 35+



**Nicky** – Dani, 6:2 6:3

## Herren 45+



**Nicky** – Misch, wo 6:4 2:1

## Herren 55+



**Thomas** – Markus, 6:0 6:0

## Frauen Doppel



**Brigitte L./Trudi** – Yvonne/Brigitte W.

## Herren Doppel



**Steve/Dani – Misch/Hansjörg**



Ungewöhnlich viele Zuschauer am Finaltag, ein grosses Gelage zum Abschluss, so wie es sich gehört! Eine willkommene Abwechslung zum Corona – Frühling! Aktuell würde man die Gesichter wohl wegen der vielen Masken gar nicht erkennen!

Aufgefallen ist Markus als früherer Trendsetter mit seiner Maske – jedoch relativ hoch angesetzt!



## TC Bütschwil Open



Ein sehr gut besetztes TC Bütschwil Open hat fulminanten Tennissport auf die Anlage gezaubert.

Gute Stimmung, viele Zuschauer und am Ende ein zufriedener Gewinner.

**Kilian Nuck** – Gian Durrer 6:4 3:6 7:6

Aussergewöhnlich bei dieser Austragung: Kein Damentableau!

## Wildhaus Cup



Beim diesjährigen Wildhaus Cup konnte der TC Bütschwil zum einen mit Quantität überzeugen und hat sieben Teilnehmer gestellt. Zum anderen lieferte der TC Bütschwil aber auch Qualität und wir gratulieren Jürg nochmals herzlich zu seinem Turniersieg!

## Interclub

Der Interclub verlief einigermaßen «normal». Die Spiele waren interessant, packend – durch den Entscheid von Swiss Tennis in diesem Herbst – Interclub die Teamresultate nicht zu werten, hat dann der letzte Kick doch ein bisschen gefehlt! Zwei aussergewöhnliche – oder eben «abnormale» Situationen haben sich aber trotzdem ergeben.



Die «goldene Partynudel» ging dieses Jahr an das Team der Herren Aktive 3L. Gesangstechnisch hochstehend, bei der Auswahl der Lieder noch definitiv verbesserungswürdig, gell Roland!!!

Aufgrund der hervorragenden IC Saison 2019 und dem späten Ausscheiden in der 2. Aufstiegsrunde kann die Mannschaft 45+ im nächsten Jahr (2021) in der 1. Liga antreten.



### **Juniorenförderung der etwas anderen Art**

«Den Jungen gehört die Zukunft». Diese Aussage stimmt gewiss, wohl für die Welt im Allgemeinen, aber auch für unseren Tennisclub. Die Förderung und Aktivierung des Nachwuchses muss definitiv differenziert und vielschichtig angegangen werden. Ob diese Art von Jugendförderung jedoch von J+S Unterstützung erhalten wird, ist jedoch fraglich. Ich frage mich, unter welcher Abkürzung ein entsprechender Kurs stattfinden könnte. Eventuell wäre P+D (Prosten und Diskutieren) eine Variante, bei dessen Durchführung «Brote» sicher als Experte zugelassen wäre.



### **Zum Schluss**

Ich freue mich mit euch zusammen auf ein weiteres MERKWÜRDIGES Jahr in einem tollen Club – das merkwürdig soll sich aber auch dieses Jahr bitte nicht auf «Corona» beziehen.

Mosnang, 14.3.2021

Mischi Widmer, Spielleiter TC Bütschwil